



Amparo Ribón

Abogada experta en Derecho de Familia



El auge del Derecho De Familia: una realidad incontestable

En el solemne escenario donde se dirime el destino de las personas, **el Derecho de Familia irrumpe hoy como la disciplina más dinámica, profunda y reveladora** de nuestro tiempo. Ninguna otra rama del ordenamiento jurídico posee la capacidad de hurgar con tanta precisión en la intimidad de la vida cotidiana y, a la vez, proyectar con tanta fuerza el pulso colectivo de la sociedad. Allí donde el Derecho Mercantil regula los intercambios y el Derecho Penal sanciona las conductas más graves, el Derecho de Familia **aborda lo más frágil y decisivo: las emociones, los afectos, la crianza, el cuidado, y la dignidad de los vínculos.**

Su auge no es un simple fenómeno técnico, sino el signo visible de un cambio de civilización. Es un lugar donde la comunidad se contempla a sí misma como en un espejo y ensaya su porvenir, como en un laboratorio normativo y social.

En este horizonte se vislumbra un hito inminente: el [I Congreso de Derecho de Familia y Sucesiones ICAM \(23 y 24 de octubre del 2025\)](#), el for

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |